
日　時： 平成２８年１２月２０ 日  午前１１時１５分～

場　所： 川西北幼稚園 遊戯室

次　第：

項目

現在の川西北保育所の定員は80名、新しい認定こども園の保

育機能分の定員が80名で変わりませんが、待機児童は解消さ

れますか？

川西市では平成29年度の待機児童解消をめざし、民間が運営する小規模保育所の開設や、

緑台中学校区では平成29年4月開設予定の認定こども園を建設しています。川西市内でも

子どもの人数は減っていますが保育需要は増えており、長時間保育を希望する園児数が増

え1号希望が定員に満たない場合は、職員や施設の基準を守りながら柔軟に対応します。

定員

川西北幼稚園と川西北保育所の一体化についての説明会   要旨

ご意見 ・ ご質問 （要旨） 回　答（要旨）

定員を大幅に越えれば抽選しますか？優先枠はありますか？

市立幼稚園は園区制を設けているので、川西北幼稚園区の子どもが最初に入園を決めます

が、その時点で定員を越えれば抽選になります。また、定員に満たない場合、他の園区か

らの入園希望があれば受け入れます。

1、部長あいさつ

2、「川西北幼稚園と川西北保育所が一体化した市立認定こども園の新設整備について」の説明

3、質疑応答（　主なご意見・ご質問　と　市の回答　の要旨は　以下のとおり　）

新しい認定こども園で３年保育を実施すると、私立幼稚園に

入園せずにこども園の入園希望が多くなり、定員が100名では

足りなくなるのではないですか？

定員については色々な声があり、同じご意見がある一方、幼稚園は定員に満たず長時間保

育の希望者が多いのではというご意見もあるので、想定することは難しいです。３、４、

５歳児は各２クラスずつ、計100人を想定していますので、職員や施設の配置基準を守り

ながら受け入れをしていきます。

ただ、私立幼稚園の経営を危なくすることは避けなければいけないので、定員の増員は慎

重に対応したいと考えています。
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園庭

給食

園庭は狭くなりますか？ まだ、設計していないので大体の広さですが、900㎡は確保する予定です。

今後の情報はどこで得ることができますか？
このような説明会は、計画が進み、ご報告できる段階になればその都度開催します。

また、チラシや市の広報誌、ホームページなどでも情報を提供いたします。

給食費はどれ位ですか？
認定こども園では園内で調理した給食を月曜日から金曜日まで園児に提供し、3,000円～

4,000円の食材実費分の給食費を1号認定の保護者に負担いただく予定です。

情報発信

メールの問い合わせ窓口を教えてください。

施設整備についてはこども・若者政策課へ、保育の内容についてはこども育成課へお問い

合わせください。

お問い合わせメールは、市ホームページの各ページ最後尾に記載しているお問い合わせ先

を選んでいただきましたら、ご利用いただけます。
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